



Sarah ! ma chère Sarah, laisse-moi le voir. — Page 262.

mon métier; ici je n'ai aucun mérite, j'accompagnais M. de Cinq-Mars, mon ami.

— Nous aimons votre modestie autant que cette bravoure, et nous n'oublierons pas ce trait. Cardinal, n'y a-t-il pas quelque présidence vacante ?

Richelieu n'aimait pas M. de Thou; et comme ses haines avaient toujours une cause mystérieuse, on en chercha la cause vainement; elle se dévoila par un mot cruel qui lui échappa. Ce motif d'inimitié était une phrase des *Histoires* du président de Thou, père de celui-ci, où il flétrit aux yeux de la postérité un grand-oncle du Cardinal, moine d'abord, puis apostat, souillé de tous les vices humains.

Richelieu, se penchant à l'oreille de Joseph, lui dit :

— Tu vois bien cet homme, c'est lui dont le père a mis mon nom dans son histoire; eh bien! je mettrai le sien dans la mienne.

En effet, il l'inscrivit plus tard avec du sang. En ce moment, pour éviter de répondre au Roi, il feignit de ne pas avoir entendu sa question et d'appuyer sur le mérite de Cinq-Mars et le désir de le voir placé à la cour.

— Je vous ai promis d'avance de le faire capitaine dans mes gardes, dit le prince; faites-le nommer dès demain. Je veux le connaître davantage, et je lui réserve mieux que cela par la suite, s'il me plaît. Retirons-nous; le soleil est couché, et nous sommes loin de notre armée. Dites à mes deux bonnes Compagnies de nous suivre.

Le ministre, après avoir fait donner cet ordre, dont il eut soin de supprimer l'éloge, se mit à la droite du Roi, et toute l'escorte quitta le bastion confié à la garde des Suisses, pour retourner au camp.

ALFRED DE VIGNY.

La suite au prochain numéro.

LES DRAMES DE LONDRES

TROISIÈME PARTIE.

LES PIRATES DE LA TAMISE

PAR

CH. BERNARD DEROSNE.

SCÈNE

Madame Pecker se voua avec la meilleure volonté du monde à ses devoirs de garde-malade, elle fit seulement l'observation suivante :

— Je voudrais bien voir l'individu mâle ou femelle qui se permettrait d'approcher de lui pour l'ennuyer ou le chagriner, quand même ce serait le pasteur de la paroisse, dit-elle avec détermination; il ne faut pas qu'il fasse grand cas de ses yeux, s'il essaye de surprendre Sarah Pecker.

Une fois pour toutes, il ne faut pas que personne s'approche de lui, ajouta madame Pecker sévèrement en tournant son visage vers l'escalier, et se présentant devant un petit groupe de personnes on ne peut plus affairées, car tous les domestiques se pressaient autour d'elles, quand elle sortit de la chambre du malade, dans leur avidité d'avoir des nouvelles de Darrell Markham, et, continua-t-elle avec une sévérité particulière en s'adressant à son maître et seigneur le bon Samuel, je ne veux pas que vous veniez le déranger avec vos questions perpétuelles. — « Ne va-t-il pas mieux ? » et : « Ne croyez-vous pas qu'il se rétablira ? » et d'autres encore ! Quand le bras d'un jeune gentleman est cassé, dit-elle en s'adressant à tout le monde, et quand ce pauvre jeune gentleman a été étendu comme

s'il était mort sur une lande solitaire autant de longues heures d'une froide nuit d'octobre, il ne peut pas se remettre de cela en vingt minutes, ni dans une demi-heure. Alors, tout ce que vous avez à faire ici, c'est de retourner à la cuisine et d'y rester tranquillement jusqu'à ce qu'on ait besoin de vous, car monsieur Darrell aura tout ce dont il a besoin. Oui, s'il désirait la couronne d'or et le sceptre du roi, il faudrait bien qu'un de vous aille à Londres pour les chercher.

Ayant ainsi déclaré sa volonté suprême, madame Pecker remonta l'escalier, et rentra dans la chambre du malade.

— Si la même personne pouvait être à la fois en deux endroits différents, murmura le digne hôtelier en se retirant dans les offices de l'auberge, je pourrais très-facilement me rendre compte de cela; mais, comme elle ne pouvait pas être en même temps dans deux endroits différents, c'est-à-dire que le pasteur dit qu'il ne le peut pas, c'est trop fort pour moi, et je ne peux rien y comprendre.

Ayant dit, M. Samuel Pecker s'assit sur un grand banc devant le feu, et il commença à se gratter la tête.

— Je pense, puisque M. Markham est blessé au bras, qu'il n'est pas probable qu'elle redescende, et je crois que je puis me permettre de prendre un gobelet de la bière à dix-neuf sous le litre, disait l'aubergiste d'un air pensif.

Deux heures et demie après minuit sonnaient à la pendule de l'escalier juste au moment où l'aubergiste allait chercher ce gobelet de bière; il fut arrêté dans le vestibule par de faibles coups frappés à la grande porte en chêne qui était fermée et barrée pour la nuit, car le médecin s'était décidé à rester avec le malade jusqu'au lendemain.

— Ce sont des revenants sans doute, murmura-t-il, Compton en est plein.

On frappa encore à la porte et cette fois un peu plus rudement.